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Liebe Eltern, 

ich hoffe, Sie haben die Karnevalsferien mit ihren Mädchen genossen!  

Mit dem Februar im Rücken bleibt den Abiturienten nicht mehr viel Zeit sich auf ihr anstehendes Vor- 
und Abitur vorzubereiten. Um vor den anstehenden Abiturprüfungen noch einmal durchzuatmen, hat 
sich die ganze Abiturientia vor den Karnevalstagen auf den Weg zu ihren Exerzitien gemacht, von denen 
die Mädchen viel Positives zu berichten hatten. Die Obersekunda (EF) und Unterprima (Q1) haben 
hingegen bereits die ersten Klausuren des 2 Halbjahres geschrieben.  

Nun, nach Karneval, beginnt auch bei uns am Collegium Augustinianum Gaesdonck die Fastenzeit. 
Unser Spiritual Herr Schwerhoff begleitet diese mit unterschiedlichen Angeboten im Schul- und Inter-
natsleben. Beispielsweise dienen sogenannte „Frühschichten“ zur Vorbereitung auf das Osterfest. Sie 
stehen in diesem Jahr unter dem Thema „Mach dich auf den Weg…“. Ob man dazu jetzt jede Woche so 
früh aufstehen möchte, bleibt jedem selbst überlassen. Jede Schülerin wird aber an mindestens einer 
Frühschicht teilnehmen. 

 
Farbwechsel 

Was länge währt, wird endlich gut. Die Bewohnerinnen des Hauses Aurora hatten sich bereits seit 
längerer Zeit gewünscht, dass ihr Haus auch in „ihrer“ Farbe Aurora-Grün erstrahlt. Dieses Projekt wur-
de nun im Februar umgesetzt. Es ist noch nicht ganz fertig, so fehlt noch ein Logo im Flur und es sollen 
auch noch mehr Bilder im Flur aufgehängt werden, auf denen die Bewohnerinnen zu sehen sind. An 
dieser Stelle kann ich Ihnen dennoch schon einen kleinen Einblick in unsere Malerarbeiten geben: 
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Internatsaktivitäten 

Gerade während intensiver Lernphasen darf der Ausgleich und Spaß nicht zu kurz kommen. So war 
unser Hausleben in den letzten Wochen unter anderem von Spielenachmittagen in der Taverne, Waffel 
backen, Bouldern und Bowling geprägt.  



 

  

 

 

Plenum 

Am letzten Internatswochenende vor den Karne-
valsferien fand nach langer Zeit das erste Plenum 
im Jahr 2025 statt. Diese „Vollversammlung“ der 
Internatsgemeinschaft in festlichem Rahmen  ist 
eine gute Gelegenheit, sich über wichtige Themen 
(nicht nur) in Internat und Schule auszutauschen, 
entweder durch einen Vortrag oder, wie dieses 
Mal, eine Meinungsabfrage über das Smartphone.  

Im aktuellen Plenum wurde diskutiert, wie wir das 
Probewohnen für Interessenten noch anspre-
chender gestalten können. Die Schülerinnen und 
Schüler hatten die Möglichkeit ihre eigenen Erfah-
rungen aus ihrer Probewoche einzubringen.  

Die Beteiligung war rege und das konstruktive Feedback hilft zukünftig dabei, dass Probeschülerinnen 
und Probeschüler eine noch positivere Erfahrung machen können.  

 
 
Bitte kommen Sie weiterhin gerne auf mich zu, wenn Sie Anregungen, Fragen oder Rückmeldungen 
haben. Ich freue mich über jeden Kontakt mit Ihnen. 
 
Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus 

Ramona Mathia 
Internatspädagogin Haus Aurora 


